

令和3年6月23日  
今宮高校 水球部

## 大阪大会 結果報告

6月12・13日に府立茨木高校で大阪高校水球選手権大会（インターハイ予選）がありました。緊急事態宣言下の練習時間は1時間程度、練習内容は選手主体で試行錯誤を重ねて取り組みました。この大会で3年生は引退となりますが、試合（ゴールキーパー含めて7人で競技）経験の少ない1・2年生と6チーム中上位4チームが出場できる決勝トーナメント出場を目標に大会に臨みました。

予選リーグ（1試合4分2ピリオド）最終試合では、3年生のゴールキーパーが好セーブを連発し、試合時間残り1分まで得点が0-0のなか、2年生が決勝点を決める劇的な勝利を挙げたこともあり、6チーム中4位（2勝3敗）で決勝トーナメントに進出しました。

決勝トーナメントは、予選リーグと試合時間が異なり、8分4ピリオドで実施され、ピリオドを重ねるたびに選手たちの成長が見られましたが、チームとして多くの課題も見付き、最終成績は4位となりました。

初めて水球の試合に出場した1年生の生徒は、「次の試合に向けて早く試合がしたいです！」と前向きで現在も感染予防を徹底しつつ練習をしています。次の大会は、7月10日（土）の高校対抗大会となります。応援よろしくお願いします。

